

URBANESIA

Dandim 0709/Kebumen Terima Sertifikat Koramil 21/Rowokele dari BPN Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.URBANESIA.ID

Sep 6, 2022 - 14:24



Komandan Kodim 0709/Kebumen Penyerah Sertifikat Tanah Koramil 21/Rowokele di Makodim.

KEBUMEN- Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menerima Sertifikat tanah Aset TNI AD yang ada di wilayah Kodim 0709/Kebumen, dari Kepala BPN Kabupaten Kebumen Sumarto SH. MNg., bertempat di Ruang transit Kodim 0709/Kebumen. Selasa, (6/9/2022).

Dalam kegiatan tersebut, Kepala BPN Kabupaten Sumarto SH. MNg., mengungkapkan apresiasi atas kontribusi Kodim 0709/Kebumen yang sudah bekerjasama dan mensukseskan kegiatan ini. Menurutnya, kegiatan Sertifikasi terhadap Barang Milik Negara (BMN) berupa tanah yang belum bersertifikat dianggap perlu, karena hal itu sebagai upaya memperkuat dokumen legalitas terhadap aset tersebut.



Sementara Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengucapkan terimakasih banyak atas kerja sama pihak BPN Kabupaten Kebumen dalam upaya tertib administrasi dengan sertifikasi BMN yang diberikan kepada Kodim 0709/Kebumen.

Terimakasih kepada pihak BPN Kebumen atas kerjasama yang sudah diberikan BPN Kebumen, karena memang sudah menjadi perintah dari pimpinan untuk kita menginventarisir dan membuat kekuatan hukum dari aset-aset yang dimiliki Angkatan Darat, sehingga kami menginventarisir mana saja aset Kodim 0709/Kebumen dan alhamdulillah siang ini sudah terealisasi sertifikat tanah Koramil 21/Rowokele.

Semoga sertifikat tanah bangunan ini bisa berguna, sebagai upaya mengamankan aset tanah yang dimiliki oleh Kodim 0709/Kebumen dan ini akan menjadi aset negara yang betul-betul sudah masuk dalam perbendaharaan negara dan tentunya ini akan kami laporkan ke Komando atas," tuturnya.

Lebih lanjut Dandim mengatakan, masih ada beberapa tanah Koramil yang menjadi aset Angkatan Darat yang belum dilengkapi sertifikat, kedepan pihaknya akan mohon bantuan dan kerja sama dari BPN sehingga seluruhnya dapat tersertifikasi.

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut Para Perwira Staf jajaran Kodim

0709/Kebumen, Danramil 21/Rowokele Kapten Inf Saliyo serta Kades Rowokele Bapak Cip Haryanto serta Babinsa Rowokele Sertu Ahmad.

Radaktur : Pendim0709/Kebumen